

Les partis politiques vénézuéliens acceptent l'audit du Conseil National Electoral



Caracas, 10 novembre (RHC)- Les partis politiques vénézuéliens ont accepté devant le Conseil National Electoral les résultats des audits du logiciel des machines à voter et de décompte de voix qui seront utilisées aux élections municipales du 10 décembre prochain.

Les représentants de chaque parti qui ont participé à l'audit ont signé l'acte sans objection, en présence des techniciens électoraux de toutes les organisations politiques qui participeront à la consultation.

17 partis politiques nationaux et 55 régionaux ont présenté des candidats et ils ont donc le droit de participer aux audits que réalise le Conseil National Electoral.



Radio Habana Cuba